



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

El "Torneo Tres Naciones 2020", comenzó a desarrollarse en Australia a mediados del mes de noviembre, llegándole el turno a nuestro país, representado por Los Pumas, el día 14 contra los All Black obteniendo un histórico triunfo.

Es la décimo séptima edición de este torneo que organiza la SANZAAR entre las selecciones de rugby más destacadas del hemisferio sur. Excepcionalmente, debido la pandemia COVID-19, los partidos se disputarán en Australia, dentro de ámbitos organizados como burbujas sanitarias para mantener aislados a jugadores y acompañantes. Está siendo disputado por Argentina, Australia y Nueva Zelanda y por primera vez Sudáfrica no participa debido a la imposibilidad de prepararse adecuadamente como consecuencia de la pandemia.

La selección argentina "Los Pumas" reúne a los jugadores más destacados de nuestro país y dentro del plantel queremos destacar a un jugador rionegrino que forma parte y nos representa desde el año 2018:

Juan Pablo Zeiss, nació en San Carlos de Bariloche el 2 de agosto de 1989. Por razones familiares se traslada a la ciudad de Mercedes Provincia de Corrientes donde su actividad deportiva se desarrolla en el Club Hípico Pay-Ubre.

Durante su adolescencia vuelve a la ciudad de San Carlos de Bariloche, culmina sus estudios secundarios en Dina Huapi tiempo en que se incorpora al Club Los Pehuenes, durante este tiempo también integró la selección de Los Lagos.

Con la idea de iniciar la carrera de ciencias políticas, se muda a la localidad de Morón (Provincia de Buenos Aires) y se suma al Club Los Matreros. Luego de dos años de incursionar en las ciencias políticas, abandona esta carrera y decide que la cocina es su objetivo y se recibe de chef.

El "Bari", apodo dado en estos tiempos que lo acompaña hasta la actualidad, ocupa el puesto de pilar. Durante algunos años fue Capitán del equipo que logran dos ascensos a primera división.

En enero del 2018 Juan Pablo es llamado por la franquicia Jaguares y comienza su carrera profesional. En este año es convocado a la selección argentina Los Pumas,



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

debutando ante los All Blacks en la "Rugby Championship". También participó con el seleccionado de la gira por Europa.

Ese año sin duda fue una excelente temporada para Juan Pablo, logró llegar al máximo nivel que cualquier jugador anhela alcanzar. A su regreso a San Carlos de Bariloche fue reconocido por el Club Los Pehuenes y el municipio de San Carlos de Bariloche le otorgó el Premio del Mérito Deportivo por su destacada labor, a cambio Juan Pablo entregó la camiseta que uso en la selección al club de su juventud.

Juan Pablo Zeiss, joven barilochense se destaca en el deporte por su constancia, conducta, respeto, liderazgo. Detrás su físico se esconde un amigo confiable, humilde y solidario.

Destacar la labor de nuestros deportistas, sus méritos, sus logros es valorar sus desempeños y esfuerzos. Sentimos orgullo de ellos, resaltar el camino recorrido y alentarlos para que sigan en la senda del deporte, que sean ejemplos para las generaciones futuras.

Por ello:

Autor: Juan Pablo Muena.

Acompañantes: Julia Fernández, Adriana Del Agua, Claudia Contreras, Graciela Vivanco, Facundo Lopez.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

D E C L A R A

Artículo 1°.- De interés deportivo el desempeño del barilochense Juan Pablo Zeiss, que le ha permitido formar parte de la Selección Argentina de Rugby "Los Pumas", en el "Torneo Tres Naciones 2020" que se disputa en Australia.

Artículo 2°.- De forma.